

SATE pide a Educación una normativa para los horarios de profesores de FP

● Aseguran que los tutores del módulo de formación en centros de trabajo y cursos online trabajan más horas que el resto

El Faro MELILLA

La secretaria del sindicato SATE-STEs, Elvira Sánchez, aseguró ayer que es necesario que la Dirección Provincial de Educación establezca una normativa clara para elaborar los horarios de los docentes de Formación Profesional. Sánchez indicó que los tutores que se encargan del módulo de formación en centros de trabajo tienen que realizar tareas de gestión como búsqueda de empresa, análisis de los perfiles de los alumnos para cada puesto o evaluaciones de estos centros. La

sindicalista señaló que estas funciones son difíciles de asignar en un horario cerrado como el habitual.

Sánchez apuntó que la normativa señala que estos docentes tendrían que dedicar un tercio de sus horas lectivas a estas tareas, pero aseguró que en la práctica la realidad es muy distinta, lo que provoca que estos tutores, además de las horas de clase, tengan que trabajar más que el resto de sus compañeros.

Algo similar sucede con aquellos docentes que se encargan de los módulos online que se ofertan



La secretaria de SATE-STEs Elvira Sánchez, en la rueda de prensa de ayer.

en nuestra ciudad. Los profesores que imparten estas enseñanzas tienen la obligación de tener una relación personalizada con cada uno de los alumnos a través de una plataforma digital. La secretaria de SATE explicó que estas horas también son difíciles de contabilizar, por lo que las consecuencias finales son que estos profesionales acaban trabajando más tiempo que otros de sus compañeros.

Sánchez aseguró que llevan mucho tiempo denunciado esta situación en nuestra ciudad, pero lamentó que desde la Dirección Provincial de Educación no les han dado ninguna respuesta. Ahora que el curso lectivo está a punto de concluir, los sindicalistas quieren que de cara a l próximo año el Ministerio tome cartas en el asunto para que la situación no vuelva a repetirse.

Según los cálculos de los responsables de SATE más de medio centenar de profesores están afectados por este problema en nuestra ciudad. Insisten en que es imprescindible que se actúe cuanto antes.

EN BREVE

Una docente del Campus participa en un curso en República Dominicana

FORMACIÓN. La profesora del Campus de Melilla de la Universidad de Granada (UGR) Lucía Herrera participa esta semana en un curso de formación de maestros en la República Dominicana. Las jornadas llevan el título 'La formación de maestros: Factores de calidad y referentes de acredi-

tación', finalizan este jueves. Herrera dará dos ponencias durante este curso: 'La formación del maestro: Revisión, análisis comparativo y factores de calidad' y 'Diseño de planes de estudio'. Este evento está enmarcado dentro del proyecto de Acreditación de Programas e Instituciones de Educación Superior.

El aeropuerto abre sus puertas para un certámen de fotografía

CONCURSO. El aeropuerto de Melilla organiza este viernes una jornada de puertas abiertas para permitir a fotógrafos locales tomar imágenes en la zona restringida del aeródromo. Las imágenes que se capturen serán para un concurso que se ha organizado desde Aena, enmarcado en los actos de celebración del 45 aniversario de la apertura del aeródromo local. Las personas que estén interesadas en participar tendrán que acreditarse enviando un mail a la dirección mlnadmon@aena.

La UGR y el Ingesa organizan un maratón de donación de sangre

SALUD. El Campus de Melilla de la UGR organiza hoy el primer maratón universitario de donación de sangres, que se desarrollará en la sala de estudios. Un equipo del Centro de Transfusión del Ingesa se trasladará hasta las instalaciones universitarias para extraer sangre a todos los donantes voluntarios. El horario será de 10:00 a 14:00 horas por la mañana y de 17:00 a 19:30 horas por la tarde. La actividad ha sido organizada por la Facultad de Enfermería del campus y la Hermandad de Donantes de Melilla.

EAPN organiza un curso de nuevas tecnologías para miembros de ONGs

SOLIDARIDAD. La Red Europea contra la Pobreza y la Exclusión Social (EAPN) organiza la semana que viene un curso sobre nuevas tecnologías de la información. La formación está dirigida a asociaciones sin ánimo de lucro que trabajan con colectivos desfavorecidos. El objetivo es que estas entidades

aprovechen las nuevas tecnologías en su labor diaria y mejoren sus estrategias de comunicación social, para saber transmitir mejor cuáles son sus funciones. El taller se realizará los días 3, 4 y 5 de junio. Los interesados tienen que mandar un mail a eapnmelilla@hotmail.com o llamar al 636452325.



Way of Life!

FANÁTICOS DE LA EXIGENCIA, ESTÁIS DE SUERTE

LO QUIERES TODO



SX4
S-CROSS

Quieres un gran coche, pero que no lo tenga todo el mundo. Con el que disfrutar en la ciudad y en el campo. Si eres exigente, estás de suerte.

CERASA S.L. Marqués de Montemar, 30 - Telf 952 67 32 95

Más de 200 instalaciones Suzuki
www.suzuki.es

Suzuki, Campeón de España de
Marcas de Rallyes de Asfalto

Suzuki recomendada


Consumo combinado: desde 4,2 hasta 5,9 l. / 100 Km. Emisiones CO2: desde 110 hasta 135 g. / Km.